

TURGI: Musikgesellschaft Harmonie

Erstmals wieder dabei

Seit einigen Jahren hat sich die Harmonie ganz der leichten und volksnahen Unterhaltungsmusik verschrieben. Sie wollen Musik machen, die den Musikanten und den Zuhörern gefällt. Passend dazu wurde heuer am 30. Kantonalen Musikfest in Bremgarten neu die Kategorie Unterhaltungsmusik eingeführt.

In dieser Kategorie werden 3 bis 4 selbstgewählte Werke aus dem Bereich Unterhaltungsmusik aufgeführt und von einer dreiköpfigen Jury bewertet. Diese neue Kategorie entsprach genau dem Bedürfnis der Harmonie. Im Herbst 2007 hat sich die Harmonie entschieden, unter der musikalischen Leitung von Markus Schmid, am Musikfest in Bremgarten in dieser neuen Kategorie

in der Mittelstufe teilzunehmen. Diese Teilnahme entsprach einerseits dem Wunsch der jüngeren Musikantinnen und Musikanten, die ein solches Blasmusikfest noch nie erlebt haben. Andererseits wollte sich der Verein auch dieser Herausforderung der musikalischen Bewertung wieder einmal stellen.

Vier Wettbewerbsstücke

Bereits am Unterhaltungskonzert vom 17. Mai hatte die Harmonie ihre vier Wettbewerbsstücke aufgeführt. Mit einigen zusätzlichen Gesamt- und Registerproben wurde anschliessend die Herausforderung angenommen. Nach dem Vorbereitungs-konzert mit den drei Wetzinger Musikvereinen ging es am Samstag, 28. Juni 2008, mit dem Postauto nach Bremgarten, um am «musikalissimo»

teilzunehmen. Bei heissen Temperaturen war die Harmonie um 15.35 Uhr bereit für den Wettbewerb. Der kundigen Jury wurden die 4 Stücke

«Big Spender», «Une Belle Histoire», «My Way» und «Moviestar» aufgeführt. In einem sehr starken Teilnehmerfeld gelang es dabei der Harmo-

nie, einen guten Achtungserfolg zu erreichen.

Um 18 Uhr, beim Festakt und der Veteranenehrung, liess die Harmonie Beatrice Porta sowie Hans-Peter Kaufmann für 25 Jahre aktives Musizieren zu kantonalen Veteranen ehren. Wie jedes Musikfest hat auch das «musikalissimo» unzählige unvergessliche Erlebnisse beschert, von denen noch Jahre später gesprochen werden wird.



Achtungserfolg mit Unterhaltungsmusik

Immer auf der Suche ist die Harmonie nach Mitgliedern. Wer spielt ein Instrument und möchte gerne mitmachen? Proben sind am Montag um 20.15 Uhr. Vorbeischaüen ist erwünscht! Mehr Infos unter www.harmonieturgi.ch oder per Mail willkommen@harmonieturgi.ch